

Antoine Brahy

1^{ère} année de **Thèse** 2021



“

Approche sociolinguistique de l'immigration hispanoaméricaine de 1990-2008 en Espagne ou l'étude des rapports entre cette vague migratoire, une dynamique politico-culturelle et ses transpositions en droit.

”



Témoignage

Difficile de mettre en mots ce « je ne sais quoi » qui vous séduit et vous fascine dans une langue, surtout face à un public avisé de linguistes ! Pour moi, le charme a définitivement opéré durant mon premier séjour à Séville : tout a pris corps en ce mois de juin 2018. Dès mes premières explorations dans les rues de la capitale andalouse, l'exotisme des arabismos de la langue se matérialisait à travers l'architecture. De la même façon, la forte présence de ceux qui se dénomment fièrement latinos me transportait à la fois outre-Atlantique et dans un passé colonial pas si lointain. À propos d'arabisme, de ce premier contact avec l'Espagne il me reste un mantra : « ¡Ojalá vuelva pronto! » (Pourvu que je revienne vite !)



Mots-clés

Panhispanisme, immigration hispanoaméricaine, politiques linguistiques, Espagne, Amérique latine, Real Academia Española, variations de la langue, perceptions linguistiques, législation, comportements linguistiques, droit des migrants.



antoine.brahy@atilf.fr



perso.atilf.fr/abrahy



Directrice de thèse

Anne-Marie Chabrolle-Cerretini (ATILF | Université de Lorraine - CNRS)



Axe de recherche

Diachronie